

Jaga Persatuan dan Kesatuan, Polsek Cipaku Cooling System ke Warga Sukawening

Ciamis - CIAMIS.UPDATES.CO.ID

Jan 9, 2025 - 14:44



CIAMIS ~ Personel Polsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama warga masyarakat dalam rangka meningkatkan sinergitas menjaga Harkamtibmas yang kondusif di Kabupaten Ciamis. Koorkom ini dilaksanakan bersama para warga Desa Sukawening, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (9/1/2025).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Sukawening Polsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar Bripda Firmansyah. Anggota secara humanis cooling syatem dengan melakukan koordinasi dan komunikasi bersama warga di Desa Sukawening.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Plt. Kapolsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar Ipda Asep Nanang Herdiana menuturkan, sambang ini dalam rangka mempererat silaturahmi Polri dengan Pemerintah Desa, TNI dan masyarakat. Selain itu juga dalam rangka cipta kondisiantisipasi gangguan kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar.

Tak hanya itu, kata Ipda Asep Nanang Herdiana pihaknya juga turut memberikan pembinaan kepada para masyarakat Desa Sukawening. Dimana para masyarakat diajak untuk ikut serta menjaga kondusifitas wilayah, baik secara diri pribadi maupun lingkungan.

"Kami mengimbau kepada masyarakat di Desa Sukawening untuk selalu senantiasa menjaga kondusifitas wilayah. Salah satunya dengan selalu meningkatkan kewaspadaa dan selalu berkoordinasi dengan pemerintah desa maupun aparat keamanan apabila terjadi sesuatu hal yang mencurigakan," kata Ipda Asep Nanang Herdiana.

"Ini juga bagian dari pada langkah Polri melakukan cooling system antisipasi gangguan kamtibmas. Kita juga selalu menyerukan agar Pilkada bisa berjalan lancar aman dan damai. Persatuan dan kesatuan selalu menjadi hal yang utama," kata dia menambahkan.

Plt. Kapolsek Cipaku Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, Polri turut serta mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat untuk menjaga Harkamtibmas yang kondusif. "Daerah yang kondusif tentu memberikan kenyamanan bagi semua masyarakat sehingga perekonomian berjalan dan kesejahteraan masyarakat dapat diraih," kata Ipda Asep Nanang Herdiana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.